



LES
ASSOCIATIONS
FAMILIALES
CATHOLIQUES
**CONFÉDÉRATION
NATIONALE**

9 septembre 2019

Contact presse :
Claire Avelle
07 66 42 72 33
c.avelle@afc-france.org

Les Associations Familiales Catholiques (AFC) sont un cadre d'engagement et d'entraide offert à tous ceux qui veulent agir dans la cité au service de la famille à la lumière de l'enseignement l'Eglise Catholique. Elles représentent 30 000 familles

Pour en savoir plus :
www.afc-france.org

Communiqué

Examen du projet de loi bioéthique : les Associations Familiales Catholiques signent l'Appel à manifester du collectif Marchons Enfants

Ce soir, lundi 9 septembre, à 21h30, à l'Assemblée Nationale, débutera l'examen du projet de loi relatif à la bioéthique par la commission spéciale, constituée à cet effet.

Mmes Agnès Buzyn, Nicole Belloubet et Frédérique Vidal ainsi que les différents rapporteurs de la commission seront entendus.

À cette occasion et comme lors de leur audition le 27 août dernier, les Associations Familiales Catholiques continuent d'alerter les parlementaires et l'opinion publique sur l'intrusion grandissante et excessive de la technique dans le domaine de la procréation.

Avec les associations regroupées sous le label « Marchons Enfants », elles lancent un Appel à manifester le 6 octobre prochain contre la PMA pour tous et la GPA.

28, Place Saint-Georges
75009 Paris
email. cnafc@afc-france.org
tél. 01 48 78 81 61
fax. 01 48 78 07 35
www.afc-france.org

Mouvement national reconnu d'utilité publique. Agréée comme association de consommateurs et au titre de la représentation des usagers dans les établissements de santé.

SIRET. 784 408 825 00015
APE. 9499Z



LES
ASSOCIATIONS
FAMILIALES
CATHOLIQUES
**CONFÉDÉRATION
NATIONALE**

Contact presse :
Claire Avelle
07 66 42 72 33
c.avelle@afc-france.org

Les Associations Familiales Catholiques (AFC) sont un cadre d'engagement et d'entraide offert à tous ceux qui veulent agir dans la cité au service de la famille à la lumière de l'enseignement de l'Eglise Catholique. Elles représentent 30 000 familles

Pour en savoir plus :
www.afc-france.org

Communiqué

APPEL

Quand l'opinion du peuple, exprimée lors des Etats généraux de la bioéthique, est méprisée,

Quand des questions majeures de civilisation sont utilisées à des fins politiciennes qui divisent les Français,

Quand le recours au sociétal masque l'incapacité des responsables politiques à résoudre la crise sociale et à retrouver le fil d'un projet national,

Quand la technique et le marché sont prêts à prendre possession de toutes nos réalités humaines, y compris la procréation,

Quand les firmes multinationales asservissent les femmes en les incitant à congeler leurs ovocytes pour différer leurs grossesses,

Quand la médecine est convoquée pour satisfaire un droit à l'enfant,

Quand la loi entend priver délibérément un enfant de père et l'amputer de la moitié de son ascendance, alors qu'une immense majorité de Français estime qu'il est meilleur de grandir entre son père et sa mère,

Quand la loi entend livrer nos corps aux appétits du marché, en faisant de l'homme un simple « fournisseur de ressources biologiques »,

Quand l'écologie de l'Homme est ignorée alors même que l'enjeu écologique global est essentiel pour notre avenir,

Notre conscience nous interpelle et notre responsabilité envers les générations futures nous oblige.

L'Histoire n'est pas écrite d'avance : écrivons-la ensemble pour nous opposer à cette emprise de la technique sur nos vies.

Nous appelons les femmes et les hommes de bonne volonté à une marche pacifique et pluraliste pour promouvoir une société à hauteur d'Homme, attentive aux plus fragiles d'entre nous.



28, Place Saint-Georges
75009 Paris
email. cnafc@afc-france.org
tél. 01 48 78 81 61
fax. 01 48 78 07 35
www.afc-france.org

Mouvement national reconnu d'utilité publique. Agréée comme association de consommateurs et au titre de la représentation des usagers dans les établissements de santé.

SIRET. 784 408 825 00015
APE. 9499Z



LES
ASSOCIATIONS
FAMILIALES
CATHOLIQUES
**CONFÉDÉRATION
NATIONALE**

Communiqué

Contact presse :
Claire Avelle
07 66 42 72 33
c.avelle@afc-france.org

Les Associations Familiales Catholiques (AFC) sont un cadre d'engagement et d'entraide offert à tous ceux qui veulent agir dans la cité au service de la famille à la lumière de l'enseignement l'Eglise Catholique. Elles représentent 30 000 familles

Pour en savoir plus :
www.afc-france.org

**LE DIMANCHE
6 OCTOBRE 2019 :**

**GRANDE MANIFESTATION
NATIONALE CONTRE LE
PROJET DE LOI BIOETHIQUE**



- **CONTRE** la PMA sans père.
 - **CONTRE** le mensonge d'une filiation impossible.
 - **CONTRE** la GPA qui succédera à la PMA.
 - **CONTRE** l'engrenage de la marchandisation humaine.
 - **CONTRE** la congélation des ovocytes au service des firmes.
-
- **POUR** le respect du droit de l'enfant, dans la mesure du possible, de connaître son père et sa mère et d'être élevé par eux.
 - **POUR** une filiation rendant compte du réel ou vraisemblable
 - **POUR** une procréation respectant les âges naturels de la fécondité.
 - **POUR** un maintien de la non disponibilité des éléments du corps humain.
 - **POUR** un accès à l'identité des donneurs.

28, Place Saint-Georges
75009 Paris
email. cnafc@afc-france.org
tél. 01 48 78 81 61
fax. 01 48 78 07 35
www.afc-france.org

Mouvement national reconnu d'utilité publique. Agréée comme association de consommateurs et au titre de la représentation des usagers dans les établissements de santé.

SIRET. 784 408 825 00015
APE. 9499Z